



Séjour à Rome mardi 18

publié le 18/02/2025

Ce matin dès 8h nous sommes partis en bus en direction de Rome pour commencer les visites du séjour. Nous avons commencé par la visite du Colisée qui pouvait accueillir plus de 50 mille personnes et qui a été construit en 82ap JC. C'est très impressionnant, il est encore très bien conservé depuis 2000 ans. Nous nous sommes ensuite dirigés vers la colline du Palatin où se trouvent les vestiges des palais impériaux. Nous y avons pique niqué avec vue sur le Circus Maximus. Nous avons enchaîné l'après-midi avec la visite du forum et du Capitole. Difficile d'imaginer tous les édifices de l'époque ! Nous avons enchaîné avec la place de Venise où nous avons pu observer le balcon qui servait au dictateur Mussolini à faire ses discours, ainsi que le monument Victor Emmanuel II qui célébrait à la fin du XIXe siècle l'unité italienne. Nous nous sommes baladés en ville et à l'heure du goûter nous avons mangé des gelati (glaces) très bonnes !!! Avant de visiter une église baroque. Après cette belle journée nous rentrons à l'hôtel pour un repas (aurons nous des pâtes ?!) et un sommeil bien mérité.

Julie & Célyan

Portfolio

